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———我市与大连理工大学产学研合作活动侧记
大连理工大学是国家“211工

程”和“985工程”重点建设的高水

平研究型综合大学，师资力量雄

厚，学科特色鲜明，教育质量和科

研水平在国内外享有盛誉，特别是

船舶与海洋工程装备、太阳能光伏

材料、软件、建筑工程设计与建设

等学科科研实力一直位居全国高

校前列。12日至13日，市长方桂

林，市委常委、组织部部长刘春晓

率市政府办、城南经济新区、科技

局主要负责人赴大连理工大学参

加市政府与大连理工大学共建大

连理工大学高邮研究院签约仪式，

并考察相关科研机构。

“合作联姻”修“正果”
5月14日，大连理工大学技术

研究开发院常务副院长丛明率专家

代表团来我市洽谈共建大连理工大

学高邮研究院相关事宜。市委书记

丁一亲切会见了丛明一行。会见时，

丁一指出，高邮要实现经济社会跨

越发展，就必须要有强有力的项目、

科技和人才支撑。他希望进一步深

化与大连理工大学的产学研合作，

借助大连理工大学的科技、人才优

势，助推高邮经济社会又好又快发

展。市长方桂林也真诚希望双方通

过合作实现资源互补、互惠互利、合

作共赢，并郑重承诺，我市将以最大

的诚意、最优的政策、最好的服务，

全力推进大连理工大学高邮研究院

的建设。

在此期间，市委常委、组织部部

长刘春晓，城南经济新区党工委书记

潘建奇等先后多次与大连理工大学就

双方共建大连理工大学高邮研究院

等相关事宜展开实质性的商谈，双方

在不到一个月的时间内即签订了合

作协议。刘春晓高兴地说，双方洽谈

的“蜜月期”还没过，就达成合作协议，

这充分表明双方的合作诚意，高邮又

多了一个值得信赖的“亲家”。城南经

济新区党工委书记潘建奇说，这段时

间的付出没有白费，（下转二版）
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本报讯14日上午，市行政服务中心举办第八

期乡镇（园区）项目代办员培训班，进一步落实市

委、市政府关于开展服务项目、服务企业、服务群众

“服务年”活动要求，提升乡镇（园区）项目代办员业

务能力和服务水平，增进乡镇（园区）项目代办员与

“中心”及各相关窗口之间的良性互动，畅通乡镇

（园区）项目审批服务“绿色通道”。市政协副主席、

市行政服务中心主任王薇作开班动员讲话。

王薇要求，各乡镇（园区）项目代办员要提高认

识，充分认识项目代办服务工作的重要性；要加强学

习，切实提高项目代办员自身综合业务素质；要履行

职责，全面提升项目代办服务工作水平和效率。

王薇希望，各项目代办员要集中精力，紧贴实

际，在具体项目代办服务工作中要发扬甘于吃苦

的精神、敢于负责的精神、善于解难的精神，当好

办事员、调研员、服务员。

此次培训内容丰富、方式新颖，既有专题业务培

训，又有现场咨询解答，具有较强的针对性和实用性，受

到了代办员的一致好评。会议还对2011年度乡镇（园

区）项目代办员考核考评情况进行了通报。 姚静

累累硕果，满园飘

香，令人垂涎欲滴。车逻

镇高效农业园内的春色

满园公司去年种植的油

桃今夏喜获丰收。自5月

底以来，该公司油桃大棚

已接待了200多位市民

前来采摘。 郑红梅 摄
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本报讯 14日上午，市委常委、常务副市长王正年率

市府办、监察局、环保局等部门相关负责人组成的督查

组，赴湖西四乡镇及扬州菱塘光电科技产业园区督查污

水管网和泵站建设运行情况。副市长朱莉莉参加活动。

督查组一行实地查看了郭集镇、送桥镇、天山镇

污水收集管网建设、泵站运行情况和光电园区、菱塘

回族乡泵站建设情况，认真听取了光电园区及湖西

四乡镇有关污水管网、泵站建设运行情况的汇报。

据了解，至2012年5月，湖西片区已累计建成

污水主干管道约70公里。天山镇、送桥镇、郭集镇3

座污水提升泵站去年已建成使用，光电园区和菱塘

回族乡的2座泵站建设正在全力推进。

王正年强调，光电园区、湖西四乡镇及有关部门

要正视当前污水收集率低、水质超标的严峻形势；要

采取一切必要措施，确保湖西污水处理厂进水水质

达标；要严格考核奖惩，确保湖西污水管网泵站建设

工程按期完成。

朱莉莉要求，各责任单位思想上要再重视，措施上

要再靠实，要按序时进度完成湖西污水收集管网和泵

站建设，确保生态市创建验收不受影响。王亚斌 姚静
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本报讯 14日，市委书记、市人大常委会

主任丁一主持召开市十四届人大常委会第一

次会议。会议听取并审议市政府关于全市农

业机械化发展情况的汇报、市检察院关于诉

讼监督工作情况的汇报，听取了全市市、乡

（镇）两级人大换届选举工作情况的汇报，并

通过有关人事任免事项。市人大常委会副主

任郭海平、薛晓寒、葛桂秋、孙明如参加会议。

市长方桂林列席会议。

关于全市农业机械化发展情况，近年

来，市政府大力推进农业机械化，全市农机

装备数量快速增长、结构持续优化，农业生

产机械化发展势头强劲，机电灌排泵站建设

步伐加快，农机依法行政和公共服务水平不

断提升，农机社会化服务能力明显增强。全

市农业机械化各项工作走在扬州乃至全省

前列，先后获得全国平安农机示范县（市）、

全省率先基本实现水稻机械化种植示范县

（市）等荣誉称号。

经审议，会议建议市政府，要完善政策配

套措施，着力优化全市农机装备结构；要突出

重点生产环节，着力推进农业生产机械化；要

加强农机合作社建设，着力提高农机社会化

服务水平；要深化平安农机创建，着力增强农

机安全监管实效；要注重农机服务体系建设，

着力提升农机推广服务能力。

关于市检察院诉讼监督工作情况，近年

来，市检察院认真贯彻省人大常委会《关于加

强对诉讼活动法律监督工作的决议》，坚持“强

化法律监督，维护公平正义”的检察工作主题，

依法履行宪法和法律赋予的法律监督职责，

不断完善工作机制，创新工作方法，强化执法

效果，诉讼监督工作取得了一定的成效。

经审议，会议要求市检察院，要强化法

律意识，进一步营造诉讼监督工作的良好氛

围；要完善各项机制，进一步提升诉讼监督

工作的执法水平；要突出监督重点，进一步强

化诉讼监督工作的社会效果；要抓好队伍建

设，进一步提高诉讼监督工作的执法能力。

会上，丁一对市政府及农机部门、市检

察院所做的工作，取得的成绩表示充分肯

定。他说，近几年，我市农业机械化得到了长

足发展，农机装备水平、作业水平、安全水

平、服务水平得到全面提升，为促进全市高

效农业发展和新农村建设作出了积极贡献。

与此同时，近年来，市检察院认真履行法律

监督职责，积极探索完善相关工作机制，诉

讼监督工作取得了一定成效，在推进社会矛

盾化解、社会管理创新、公正廉洁执法中发

挥了重要作用。针对这两项工作中存在的一

些问题和薄弱环节，丁一希望，市政府及农

机部门、市检察院要认真研究落实会议作出

的审议意见，并按规定要求向市人大常委会

汇报。

丁一指出，4月份闭幕的市十四届人大

一次会议选举产生了新一届市政府市长、副

市长，本次市人大常委会又依法任命了市政

府组成部门负责人，人大常委会相关机构工

作人员。他希望新一届政府组成人员进一步

解放思想、创新思路，开拓进取、奋勇争先，

创造性地做好本职工作。要进一步增强责任

意识，勇于担当职责；进一步增强法治意识，

严格依法行政；进一步增强全局意识，合力

推进工作；进一步增强民本意识，务实高效

干事；进一步增强人大意识，主动接受监督。

丁一要求，新一届市人大常委会委员要

以高度的政治责任感和历史使命感，以昂扬

的精神状态、饱满的工作热情、务实的工作作

风，认真履行宪法和法律赋予的职权。要提高

思想认识，切实增强履职责任感。要服务发展

大局，认真履行法定职权。要加强自身建设，

不断提高履职水平。 杨星
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本报讯14日，市十四届人大常委会第

一次会议进行分组审议。

市委书记、市人大常委会主任丁一

在分组审议时特别指出，农业机械化是

现代农业的显著特征。大力发展农业机

械化，对于推进传统农业向现代农业转

变，促进农业稳定增长、农民持续增收和

农村和谐稳定，加快实现农业现代化具

有十分重要的现实意义。市政府要把全

市的农业机械化发展与“三农”工作相结

合，要与高邮全面建设更高水平小康社

会并向基本实现现代化迈进相结合。他

说，我市农业机械化工作在下一步发展

中要回答好拥有与使用、使用与效率、供

应与需求、扶持与效益、服务与管理等几

个问题，让更多的农民从土地中解放出

来并增收致富。

审议中，常委会组成人员充分肯定了

市政府及农机部门、市检察院所做的工作，

取得的成绩，同时针对这两项工作中存在

的问题和薄弱环节，发表了意见和建议。

赵万和委员在审议中提出，对照新形势下人

民群众的期望，诉讼监督工作还有一定差距，建议

市检察院要进一步增强做好诉讼监督工作的责

任意识， （下转二版）
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（2012年6月14日高邮市第十四届人民代表

大会常务委员会第一次会议通过）

任命徐 健为高邮市人民政府副市长。


